

UNE ANNÉE MARQUÉE PAR MATISSE

La maternité propose une multitude de services

LE CATEAU L'année 2019 a été une bonne année pour la maternité Francis Hottier du Cateau. Comme toute la ville, elle a été marquée par les festivités des 150 ans de Matisse.

Comme dans toute la ville, Matisse s'est invité à la maternité Francis Hottier cette année. L'été dernier, les enfants du centre de loisirs et d'accueil avaient mis de la couleur dans les couloirs de l'établissement, en dessinant diverses formes rendant hommage au peintre catésien. Le personnel avait d'ailleurs investi la musée Matisse en septembre, pour organiser une journée dédiée aux jeunes parents et à leurs nouveaux-nés. Le but étant de leur faire découvrir les différents ateliers que propose la maternité. Le tout dans un cadre idéal.

DU YOGA ET MÊME DE L'HYPNOSE

La maternité propose différents ateliers pour les nouveaux-nés. Certains, comme le portage ou le bain-bébé, existent depuis quelques années. D'autres, à l'image de l'hypnose, sont tout nouveaux. L'établissement avait d'ailleurs organisé en septembre dernier, sa toute première « journée de la naissance », visant à informer le public des différents ateliers



Des dessins colorés, style Matisse, garnissent les murs de la maternité depuis cet été.

disponibles sur place. Les jeunes parents étaient ravis de pouvoir participer à ces ateliers. Il y avait aussi la volonté de s'offrir une plus grande visibilité dans la région et convaincre les futures mamans de se rendre au centre Francis Hottier.

En 2019, 379 enfants ont vu le jour à la maternité du Cateau. « Thiago » a été le prénom le plus donné pour les jeunes garçons. Quant aux filles, « Emma » a connu un grand succès auprès des parents.

Pratique :

Maternité Francis Hottier, 28 bd Paturle. Contact : 03 27 84 66 16.